

Kantonsratsbeschluss über die Förderbeiträge an die Vereinigung der Gemeinden Bütschwil und Ganterschwil

Antrag vom 28. November 2011

Widmer-Mosnang

Ziff. 1: Der Kanton St.Gallen leistet an die Vereinigung der Gemeinden Bütschwil und Ganterschwil Förderbeiträge im Gesamtbetrag von höchstens Fr. 11'350'000.-.

Ziff. 2 und 3: Folgekorrektur.

Begründung:

Der Entschuldungsbeitrag ist um 2,99 Mio. Franken zu erhöhen. Damit werden die beiden Gemeinden Bütschwil und Ganterschwil auf den kantonalen Durchschnitt entschuldet. Dies entspricht der bisher gängigen Praxis bei der Bemessung der Entschuldungsbeiträge bei Gemeindevereinigungen.